
      

           
         

            
           
        

          

 

             
              

Newsletter #1 

Gemeinsam gewachsen: Das erste Training ist geschafft 

Fünf blinde und sehbehinderte Menschen haben das Training „Experte oder Expertin für 
inklusive Arbeitskultur“ abgeschlossen. Drei Monate lang haben wir zusammen gelernt. 
Es gab gute und schwierige Momente. Wir haben viel voneinander gelernt. Am Ende 
waren wir stolz und dankbar. Wir haben unsere Ergebnisse gezeigt: Drei verschiedene 
Videos sind entstanden. Sie gehören jetzt zum digitalen Leitfaden. 

Vorschau: Schauen Sie sich die Ergebnisse des ersten Trainings an. 

Das Projekt »be partner« wird durch den Europäischen Sozialfonds Plus aus Mitteln der Europäischen 
Union und des Landes Berlin im Rahmen der Bezirklichen Bündnisse für Wirtschaft und Arbeit (BBWA) 

gefördert. 

https://be-partner-berlin.de/startseite-2/aktuelles/ergebnisse/


    
       
          

    
      

       
     

     

  
       

      
      

           
        

       
      

    

    
      

       
          

      
    

    

Auf dem richtigen Weg 
Die Rückmeldungen aus der ersten Gruppe zeigen: Wir 
sind auf einem guten Weg. Mit „be partner“ wollen wir die 
Arbeitswelt inklusiver machen. Menschen mit 
Behinderungen sollen bessere Chancen auf Jobs haben. 
Das geht nur gemeinsam. Besonders wichtig in unserem 
Projekt: persönliche Begegnungen und Austausch auf 
Augenhöhe. 

Zur Projekt-Homepage für mehr Infos 

Inklusion ausprobieren 
Das machen wir wieder: Beim Mitmach-Parcours „Arbeit & 
Behinderung“ am Internationalen Tag der Menschen mit 
Behinderungen gab es viele Fragen und Gespräche. 
Die Zeit an den vier Stationen war fast zu kurz. Merken Sie 
sich den 3. Dezember 2026 für den nächsten Mitmach-
Parcours vor! Wenn Sie Ihren Arbeitsort inklusiver machen 
wollen: KOPF, HAND + FUSS bietet Inklusions-Beratung 
an. 

Mehr Infos zur Inklusionsberatung 

Unsere Veranstaltungen im Frühjahr 
Unsere Veranstaltungen bieten Raum für Austausch und 
Begegnung. Wir wollen gemeinsam lernen. Freuen Sie sich 
auf neue Ideen und Tipps für Ihre Arbeit – zum Beispiel 
beim Unternehmens-Frühstück am 12. Februar oder bei 
der Abschluss-Veranstaltung am 27. März! 

Hier geht’s zum Veranstaltungskalender 

https://be-partner-berlin.de/ueber-be-partner/das-projekt/
https://kopfhandundfuss.de/beratung/inklusionsberatung/
https://be-partner-berlin.de/veranstaltungen/

